

Les FARC-AP sont pour un accord de paix sans pression de délai



Bogotá, 14 mars, (RHC-PL-Granma).-Le leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, Timoleón Jiménez, a relevé que les délégués de la guérilla travaillent ardemment en quête d'un accord de paix, sans pression d'un délai.

«Nous préférons un bon accord qu'une photo avec Barack Obama», a relevé Timoleón Jiménez, faisant allusion à la possibilité de signer un accord avant le 23 mars, ce qui coïnciderait avec la visite du président étasunien à la Havane, siège des dialogues de paix pour la Colombie.

Le dirigeant des FARC-AP a également indiqué que l'on a fait des pas importants dans certaines questions et a reconnu que malgré les inquiétudes naturelles qui existent dans toute négociation, il y a un climat de confiance entre les deux parties, ce qui à son avis permettra de trouver des solutions à des questions polémiques.

Pour sa part, le président colombien, Juan Manuel Santos, s'est dit convaincu que les FARC-AP souhaitent la paix et a critiqué la désinformation sur le processus de paix.

Dans une interview accordée au journal espagnol El País, Juan Manuel Santos a rejeté la campagne contre le processus et il l'a attribuée à toute une stratégie pour semer la peur et les mensonges chez les gens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87190-les-farc-ap-sont-pour-un-accord-de-paix-sans-pression-de-delai>



Radio Habana Cuba